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Acta de la sesión de 13 de abril de 2018, de la Comisión de Garantía de la Calidad 

(CGC) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga. 

A las 10 horas se reúnen en la Biblioteca del Área de Medicina Legal y Forense de la 

Facultad de Medicina, los miembros de la Comisión de Garantía de la Calidad 

relacionados a continuación, para tratar los puntos del orden del día. 

Coordinador de Calidad: Ignacio Miguel Santos Amaya. 

Vocales: 

Fernando Bajo Ariza. 

Miguel Ángel Barbancho Fernández 

Rosa Bermudez Alvear. 

Nuria García-Agua Soler. 

María Victoria González Rebolledo. 

Excusan su asistencia: 

Verónica Morales Sánchez. 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación si procede del acta de la última sesión de la CGC de la 

Facultad de Medicina. 

2. Informe del Coordinador de Calidad de la Facultad de Medicina. 

3. Análisis de Resultados (indicadores) del Curso 2016/2017. 

4. Memoria de Resultados del SGC del Centro 2016/2017 y Memoria de Resultados 

de los Títulos correspondientes al Curso 2016/2017. 

5. Informe sobre los Másteres que se imparten en el centro. 

6. Asuntos de trámites. 

7. Ruegos y preguntas. 

 

Deliberaciones y acuerdos adoptados: 

1. Se aprueba por unanimidad el Acta de la Sesión de la CGC de la Facultad de 
Medicina de 10 de noviembre de 2017. 
 

2. El Coordinador de Calidad informa sobre los siguientes asuntos: 
 

- Aprobación por la Junta de Centro de la Memoria de Resultados del SGC de la 
Facultad de Medicina. 

- El retraso de convocar a la Comisión es debido a que hasta la fecha, no se han 
dispuesto de todos los datos. 
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- Tanto el Coordinador como la Vocal de la Comisión Dña. María Victoria González 
Rebolledo han asistido a todas las reuniones informativas organizadas por el 
Servicio de Calidad de la UMA. 
 

3. Se analizaron por parte de los Miembros de la Comisión todos los indicadores 
de resultados correspondientes al Curso 2016-17, proponiendo diversas 
medidas al equipo Decanal. 
 

4. La Memoria de resultados del SGC del Centro correspondiente al Curso 2016-
2017, se subirá a la Web del centro, junto con el análisis de resultados. 
 

5. En relación con los Másteres que se imparten en el Centro, la Vocal Dña. Nuria 
García-Aguas Soler informa que el Master de Economía de la Salud y Uso 
Racional del Medicamento va a tener de nuevo 20 estudiantes y solicita Personal 
de Administración y Servicios para el mismo. 

 

6. No hubo asuntos de trámites ni urgentes. 
 

7. No hubo ruegos ni preguntas. 
 

No habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 11 horas del día de la 

fecha. 

 

 

Fdo. Ignacio M. Santos Amaya. 


